
  昨年の５月にコロナ感染症の位置づけが「５類感染
症」に移行され、学校でも少しずつコロナ禍前の日常に
近づいてまいりました。学校生活の中で、子どもたちの元
気な声が聞こえる幸せ、ありがたさを実感した一年でし
た。PTA や KFP をはじめ、保護者、地域の皆さまに様々 
な場面でお力添えいただきましたこと、心より 
感謝申し上げます。ありがとうございました。 
来年度もどうぞよろしくお願いいたします。 

 【教頭先生】 

  今年度は、コロナウイルスも５類感染症となり、以前の
日常を探りながら取り戻していこうとした一年間だったと
思います。PTA の皆さまにも行事をはじめとした学校活
動の中で、本当にお世話になりました。また、これからの 

 PTA のあり方として、とても工夫をしなが 
ら、生徒たちのためにと関わっていただい 
ていることに心より感謝をいたします。 
一年間ありがとうございました。 

                             【校長先生】 

  2 月 12 日に神奈川県支部と合同の講演会が藤沢
市民会館で行われ、出席してまいりました。いわさきちひ
ろさんのお孫さんである絵本作家、松本 
春野さんのお話で、講演後には創作活動 
や教育に関する活発な質疑応答がありま 
した。  【母と女性教職員の会】 

   
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

今年度、初めて PTA の運営委員会に参加させていた
だきました。委員会を通して、行事や企画、様々な活動を
知ることができましたし、PTA の方々の支えがあって、今
の鵠沼中があるのだと再認識することができました。 

        学校予定の計画変更も多く、大変ご迷惑を 
        おかけしました。 

１年間ありがとうございました。 
                               【教務主任】 

        今年度はたくさんの新入会があり、活動も定期
的に行うことができました。活動の中心は１０組
さんでの読みがたりです。毎回温かい雰囲気の
中行うことができ、こちらのほうが楽しませてい
ただきました。先生方にも大変お世話になりまし
た。また鵠祭にも展示参加でき、皆でワイワイ展
示物作りも楽しかったです。来年度はより活動の
幅も広がっていくことを期待しています。ご協力
いただいた皆さまありがとうございました。 

                     【図書サークル】 

 今年度も、えのすいへ行こう！、公民館祭
り、ウォークラリーを開催する事が出来まし
た。青少協では、さらに楽しいイベントを考
えております。来期から楽しみですが、ここ
で２年の任期を終了とさせていただきま
す。貴重な経験、ありがとうございました。 
   【青少年育成協力会会員】 

広報の仕事を通して、普段見ることができない生徒たちが楽
しそうに学校生活を送る姿や色んな行事を頑張る姿・陰で支え
る姿、また先生方の熱い思いを間近で感じられる 
貴重な経験をさせていただきました。役員の皆さま 
や先生方のご協力のもと、とても楽しく活動させて 
いただきました。このような機会に巡りあえたことに 
深く感謝いたします。一年間、本当にありがとうござ 
いました。          【広報委員】 

今年度はカエルマスコットの作成、公民館まつりのお
手伝い、下校見守りパトロールと学校の中と外で活動す
ることができました。マスコット作りやパトロールに公募に
てご参加いただいた保護者の方たちにはご協力いた 
だいたこと、改めてお礼申し上げます。 
また来年度も引き続き活動予定です。学校 
を身近に感じられる機会ですのでぜひ多く 
の方にご参加いただけたらと思っています！ 
よろしくお願いします。    【校外委員】 

  今年度は新型コロナウィルスの警戒レベルが５類に引
き下げられ、規制が解除された年でした。各種イベントが
再開され、私たちの見守りも大いに忙しくなりましたが、
生徒たちの笑顔や頑張っている姿を見ること 
ができ、有意義な一年でした。体育祭や合唱 
祭では生徒たちの真剣な姿勢が印象的であ 
り、日常の見守りの中でもマスク姿が減り、多 
くの笑顔を見ることができました。また、ソフト 
ボール大会や側溝清掃では先生や生徒たち 
と一緒に楽しい時間を過ごしました。さらに、 
リアルと Zoom のハイブリッド会議開催などコロナ禍で
身に着け進化した KFP も大きな特徴であり、今後も伝統
を守りながら進化を続けていくことが私たちの目標です。          
   【ＫＦＰ】 

 今年度も皆様のご協力によりベルマークを集め、点数
化することが出来ました。ありがとうございました。新規会
員が１４名増え、活気あふれるサークルに生まれ変わりま
した。ただ、協力企業の減少もあり、集まったベルマーク
は少なめでした。子供たちの充実した中学校生活のた
め、今後もベルマーク収集のご協力を 
よろしくお願いいたします。 

【ベルマークサークル】 

今年度も環境委員さんと共に、土づくりやペンタスの
苗植え、卒業式や入学式に飾るパンジー、チューリップの
球根の植え込み作業を行いました。そして、藤沢市の花
壇コンクールで優秀賞をいただく事ができました。体育祭
では、様々な花苗を使った七色のカラープランターを作
り、多くの方から好評価をいただきました。また、久しぶり
に参加した文化祭では、主に苗や球根を生徒や保護者
の皆さんに配ったり、活動内容を紹介し、グ 
リーンサークルの勧誘を行いました。これか 
らも部員皆で楽しみ、癒しとなるような花壇 
づくりを心がけようと思います。 
一年間、ありがとうございました。 

【グリーンサークル】 

  今年度は下校パトロール以外にイベント
のお手伝い、講演会等が開催され充実した
１年でした。引き続き、子どもたちの安心、安
全をサポートできる様、活動してまいります。 
1 年間ありがとうございました。 
  【青少年指導員】 

今年度は学校行事での保護者参観の制限も緩和され、生徒たちの一生懸命な
姿や楽しそうな様子、保護者の方々の嬉しそうな姿を垣間見ることができ、学校行事
に少しでも関われたことに感謝いたします。 各委員会でも、コロナ禍前とは違ったス
タイルでの新たな活動が動き出しています(^^)  

本部主催の側溝清掃や大掃除には、たくさんの方にご協力いただきありがとうご
ざいました。来年度も生徒たち、先生方、保護者の方々と一緒に楽しく活動していき
たいと思います。１年間本当にありがとうございました。    【本部】             
【本部】 

  今年度も先生方や保護者の方々にご協力いただき、
無事に一年を終えることが出来ました。ありがとうござい
ました。徐々に学校行事等も通常通りに戻り、            
１、２年生は久しぶりに茶話会を復活して            
対面での保護者同士の交流もできました。           
来年度もよりよい学校生活、学校のために           
保護者のみなさまと力を合わせて取り組ん          
でいきたいと思います。 

一年間、ありがとうございました。      【学年委員】 

２０２３年度 PTA スローガン 

楽しく・充実した学校生活を応援！ 

  1 年間ありがとうございました。今年度は、PTA
会員の皆様の教養を高め、親交を深める事を目
的として三つのイベントを開催させていただきまし
た。どのイベントも沢山の方にご参加いただき、沢
山の方々と交流できたことを嬉しく思います。 
来年度も、より多くの皆さまにご参加いただける
企画を計画していきたいと思います。ご参加お待
ちしております。       【成人教育委員】 

 今年度発足しました。テニス部の部活がない時にコート
をお借りして月に３、４回程度の練習ができました。中高
での経験者の方と全く初めての方が半々位で活動して
います。小学生、幼児連れでも参加可能なので、一緒に
楽しむことができました。テニス部員の生徒も自主参加
しておりレベルアップに繋がっているようです。スポーツを
通じて顔見知りになり仲良く活動できた一年でした。 

【テニスサークル】 


